

NOTRE VILLE, NOS ENGAGEMENTS



Elections municipales - 15 et 22 mars 2026

Je suis candidat

Chères Seclinoises, chers Seclinois,

En 2020, vous nous avez accordé votre confiance pour mettre en œuvre un programme clair et ambitieux pour Seclin.

Nous nous sommes alors employés à suivre les orientations que vous nous aviez fixées dans une période qui s'annonçait exigeante.

Nul n'imaginait alors l'ampleur des crises que nous allions traverser : celle du COVID, la guerre en Ukraine et l'inflation, les violences urbaines, l'instabilité politique nationale et les contraintes budgétaires...

Une chose n'a jamais varié : notre engagement total au service de Seclin et de ses habitants.

Être Maire de Seclin est un honneur exigeant. Chaque jour, je me suis attaché à exercer cette mission avec sérieux, écoute, détermination et, surtout, avec passion pour notre ville.

Seclin est une ville extraordinaire par son histoire, son patrimoine rare, ses espaces de nature, la diversité de ses quartiers et la richesse humaine de ses habitants, autant d'atouts que nous avons voulu valoriser pour rendre notre ville plus moderne, plus dynamique, plus attractive.

Depuis six ans, sans relâche et sur tous les terrains, nous avons fait le choix de l'action, de la responsabilité et du dialogue. Nous avons tenu le cap, protégé les équilibres financiers de la commune, engagé des investissements indispensables et préparé l'avenir.

Nous avons agi concrètement pour améliorer le cadre de vie, moderniser les équipements publics, renforcer la sécurité des biens et des personnes, soutenir la vie associative, accompagner nos commerçants, développer et renforcer les solidarités. Une attention particulière a été portée à nos aînés, aux personnes les plus fragiles, à l'éducation, à la jeunesse et à la transition écologique.

Autant d'engagements concrets pour une ville plus solidaire, plus sûre et plus respectueuse de son environnement.

Ces choix, nous les avons faits sans augmenter les impôts, en allant chercher plus de 10 millions d'euros de subventions, en limitant nos emprunts au strict nécessaire au moment le plus opportun pour bénéficier des meilleurs taux.

Aujourd'hui, malgré les contraintes et l'héritage difficile laissé par nos prédécesseurs, nous pouvons collectivement être fiers d'annoncer que 95 % de notre programme annoncé en 2020 a été mis en œuvre, et bien au-delà, si l'on intègre les priorités nouvelles qui se sont imposées au fil du mandat.

Ce travail, nous l'avons mené ensemble dans la constance et la proximité : lors de nos rencontres dans les quartiers, des réunions publiques, des événements communaux.

Loin de nous satisfaire de ce bilan, nous sommes conscients qu'il reste encore beaucoup à faire.



Seclin



C'est pourquoi, fort du travail accompli entre 2020 et 2026, j'ai décidé de solliciter à nouveau votre confiance en me portant candidat aux prochaines élections municipales. Entouré d'élus d'expérience et d'une équipe renouvelée, je souhaite poursuivre le travail engagé et porter de nouveaux projets ambitieux, réalistes et responsables au regard de nos moyens financiers.

Poursuivre l'action afin de valoriser encore davantage notre cadre de vie, renforcer, de façon raisonnée, l'attractivité de Seclin et préparer l'avenir avec lucidité et détermination.



Comme je l'ai toujours été, c'est en homme libre et indépendant que je porte ma candidature à vos suffrages.

Depuis près de 20 ans que je suis engagé pour Seclin (12 ans dans l'opposition, 6 ans en tant que Maire), jamais je n'ai adhéré à un parti politique, jamais je n'ai apporté mon soutien à un quelconque gouvernement. Mon engagement libre et citoyen est exclusivement guidé par la défense des intérêts de notre commune et de ses habitants, ainsi que par la volonté de développer une dynamique forte et durable pour Seclin.



Ma décision s'inscrit donc dans la continuité d'un engagement total au service de notre ville, avec la même énergie, un enthousiasme intact et une détermination constante à ne rien lâcher pour l'avenir de Seclin.

Les défis sont nombreux : pouvoir d'achat, sécurité du quotidien, transition écologique, qualité des services publics, attractivité de Seclin. Ils exigent de l'expérience, de la stabilité et une vision claire pour les années à venir.



Je souhaite poursuivre, avec vous, ce chemin engagé :

- Un chemin de proximité, de pragmatisme et de responsabilité ;
- Un chemin où Seclin continue de se transformer sans perdre son identité ;
- Un chemin où l'on prépare l'avenir en n'oubliant personne.



Dans les semaines à venir, je viendrai à votre rencontre pour échanger, écouter vos attentes et construire ensemble un nouveau projet pour Seclin. Notre ville mérite une équipe engagée, expérimentée et résolument tournée vers l'avenir. C'est ensemble, dans la confiance et le respect, que nous relèverons les défis qui s'annoncent.

Je vous remercie sincèrement pour votre confiance, vos encouragements, vos soutiens et votre engagement quotidien pour Seclin.

Je suis prêt à poursuivre cet engagement à vos côtés.

Avec tout mon dévouement
François-Xavier Cadart
Votre Maire

Je vous invite à la réunion publique de présentation du bilan de mandat, Vendredi 30 janvier à 18h30 à la salle Ronny Coutteure



fxcadart2026.fr



fxcadart2026



fxcadart2026



fxcadart2026



fxcadart2026@gmail.com



fxcadart2026.fr



07 63 51 62 03

